



## „Nachhaltig Essen – Der Zusammenhang von Nahrungsmittelproduktion und CO<sub>2</sub>-Emission“

Fachvortrag von Paul Fay, stellvertretender Leiter des Energiereferats der Stadt Frankfurt am Main

7. September 2015 um 14:00 Uhr im Urban Center Milano,  
Galleria Vittorio Emanuele II

Haben Sie sich schon einmal gefragt, wie viel CO<sub>2</sub> Sie auf dem Teller haben, wenn Sie ein leckeres Steak essen? Oder ob regionales Gemüse immer klimafreundlicher ist als importiertes? Denn auch die Herstellung unserer Lebensmittel und wie wir uns ernähren trägt zum Treibhauseffekt bei. Die Stadt Frankfurt am Main hat dieser Tatsache in ihrem Klimaschutzkonzept Rechnung getragen. Genießen und das Klima schützen sind keine Widersprüche. Eine klimabewusstere Ernährung kann viel bewirken.

Im Rahmen der Städtepartnerschaft zwischen Frankfurt und Mailand wird der stellvertretende Leiter des Energiereferats der Stadt Frankfurt am Main, Paul Fay, das Projekt „Klimagourmet“ vorstellen. Erfahren Sie wie jede(r) durch mehr Aufmerksamkeit beim Einkauf das Klima schützen kann. Sie werden sehen: Veränderung kann Spaß machen und wird Ihren Einkaufszettel bereichern.

\*\*\*

Der Vortrag findet auf Deutsch statt und wird konsekutiv ins Italienische übersetzt. Gelegenheit für Fragen ist gegeben. Im Anschluss lädt die Stadt Frankfurt am Main zu einem Umtrunk.

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 2. September 2015 an folgende E-Mailadresse: [events@comune.milano.it](mailto:events@comune.milano.it)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!